昭和小学校だより | 第7号 | R1.6.27 塩田)



「つめた~い! でも嬉し~い!」 プール開き 6/19(水)







もいい 笑顔!

■ ← 自由時間!さっそく先生にじゃれつく子どもたち

消防団の方に手伝っていただいてきれいになったプールで、無事にプール開きを実施できました。 プール開きにあたり私からは3つのことを話しました。

1つめは、「水泳の学習は命がけ。安全第1で」ということ。 2つめは「前の自分より上手に なろう」ということ。3つめは「感謝の心をもとう」ということです。

それぞれが目標をもって学習し、人の命も自分の命も大切にしながら練習していってほしいです。 今年の水泳学習は1学期中に教育課程で定められた時間すべてを学習し、夏休み前にプール納め をする予定です。



校内童話発表会 6/18











6月18日(火)体育館で校童話発表会を実施しました。

学年代表の6人が、堂々と、そして、気持ちを込めて暗唱しました。おかげで、聞いている人た ちは、お菓子や動物の国に行ったり、昔の時代を訪ねたりできました。また、友達の大切さや戦争 の悲惨さも知ることができました。全校の子供たちが自分の力を伸ばした3週間だったと思います。 夏休みに行われる八代市童話発表会には、学校代表として6年の山本くんが出場します。

八代市小学生・歯と口の健康週間図画ポスターコンク・



100 点以上の応募作 品の中、ベスト16まで に昭和小からなんと3 点も選ばれました。

子供のうちから歯と 口内を健康に保ちたい ですね。

明日6/28(金)は授業参観日 お待ちしています! 14:O5~ 授業→PTA研修→懇談会